

ABSTRAK

A'dila Nur Sumanjaya: Peranan Kantor Urusan Agama Kecamatan Karangpawitan Kabupaten Garut Dalam Bimbingan Pranikah Untuk Menciptakan Keluarga Sakinah

Latar belakang dalam penelitian ini adalah bagaimana peranan kantor Urusan Agama Kecamatan Karangpawitan dalam pemberian bimbingan pranikah untuk mencapai keluarga sakinah karena pada hakikatnya tujuan dalam suatu pernikahan ialah agar dapat mencapai keluarga yang sakinah. Program bimbingan pranikah juga memiliki beberapa manfaat untuk dapat merealisasikan tujuan dari pernikahan itu sendiri.

Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui bagaimana peranan serta upaya apa yang dilakukan oleh Kantor Urusan Agama Kecamatan Karangpawitan Kabupaten Garut dalam proses bimbingan pranikah untuk mencapai tujuan suatu pernikahan yakni membangun keluarga sakinah.

Pada teori penelitian ini meliputi bagaimana layanan yang diberikan oleh Kantor Urusan Agama Kecamatan Karangpawitan dan bagaimana upaya yang dilakukan hingga dapat menciptakan keluarga sakinah.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Adapun metode pengumpulan data yang dilakukan ialah melalui observasi langsung, wawancara, dan dokumentasi yang kemudian di analisis dan deskripsikan menggunakan teori yang relevan. Sumber data primer diambil langsung oleh peneliti dari Penyuluh sekaligus Penghulu yang bertugas di Kantor Urusan Agama Kecamatan Karangpawitan dimana sekaligus penanggung jawab dari pelaksanaan kegiatan bimbingan pranikah.

Hasil penelitian ini ditemukan bahwa Kantor Urusan Agama Kecamatan Karangpawitan melaksanakan bimbingan pranikah agar calon pengantin paham bagaimana peranan dari tiap individu ketika kelak berumahtangga, serta hak dan kewajibannya dalam membina keluarga agar tercipta keluarga yang sakinah. Dengan demikian dalam upaya yang dilakukan oleh Kantor Urusan Agama Kecamatan Karangpawitan untuk mencapai tujuan dari bimbingan pranikah ialah pemberian materi dalam bentuk konseling dan buku pegangan calon pengantin tentang pernikahan, hukum pernikahan, hakekat dan tujuan pernikahan, serta undang-undang pernikahan sesuai dengan aturan yang ditetapkan negara yang berdasarkan ajaran Islam. Pada pelaksanaan bimbingan pranikah juga terdapat hambatan yang terjadi, diantaranya ialah waktu dan jarak tempuh bagi calon pengantin yang bukan berasal dari domisili KUA, minat kesadaran dan pemahaman tentang keuntungan bimbingan pranikah yang tidak dipahami oleh calon pengantin, adapun dampak positif atau factor pendukung dari pelaksanaan bimbingan pranikah ialah agar mempermudah pelaksanaan pernikahan bagi calon pengantin juga agar calon pengantin bisa lebih paham arti pernikahan.

Kata Kunci: Peranan, Bimbingan Pranikah, Keluarga Sakinah